



2025年(令和7年)

8号

生駒市立桜ヶ丘小学校

フユヤスミクエスト

お年玉は、もとはお金ではなく何を渡していたでしょう(諸説ありますが)。

※正解は次号にて

A おもち B おかし C おもちゃ

※前号のこたえはA 鐘(かね)です。

Happy New Year!

—2025—

新しい年を迎え、3学期が始まりました。今年の干支は巳年です。巳年は、へびが脱皮をして成長することから「復活と再生」を意味し、新しいことが始まる年になると言われています。1月7日(火)朝。始業式が始まろうとする体育館に子どもたちが集まりました。全校の子どもたちがそろそろ話し声は聞こえなくなり体育館が静まりかえりました。誰かが声をかけたわけでも、始まる時刻になったからでもなく子どもたち一人ひとりの自覚ある行動でした。突然の出来事に先生たちは、うれしくも戸惑いながら、始まりの時刻にはなっていませんでしたが、子どもたちの意識に押されるように始業式を始めました。昨日まで冬休みだったことを忘れるほどでした。長く教師をしていますが、このような素晴らしい形で新年の始業式が始まったのは、この時が初めてだと思います。新しいことが始まる年にふさわしい始業式でした。桜ヶ丘小学校の子どもたちは本当に素晴らしいです。



宇宙へ夢と笑顔を

—こども宇宙プロジェクト—

昨年(2024年)の11月26日(火)に「こども宇宙プロジェクト」の写真撮影を学級ごとにしました。この写真はモザイクアートとして今年に子どもたちの夢と笑顔とともに国際宇宙ステーションにロケットに乗せて届けられ宇宙飛行士と数か月間宇宙旅行をする予定です。子どもたちの夢や希望が無限に広がればいいなと思います。



ぺったんこぺったんこ

—桜ヶ丘幼稚園 鏡餅—

小学校の職員玄関に鏡餅を飾っています。これは、お隣の桜ヶ丘幼稚園の年長組のみなさんがお餅をついて届けてくれたものです。今年の4月から桜ヶ丘小学校へ入学してくるお友だちもいます。ありがとうございます。



本年もよろしく願いいたします。

